
 
 

Protokollauszug 
aus der 

99. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 27.11.2013 

 
öffentlich 
Top 7.2 17. Beteiligungsbericht der Landeshauptstadt Potsdam 

13/SVV/0618 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Dr. Scharfenberg führt dazu aus, dass die Stadt stolz auf ihre Beteiligungen sein könne und 
sich der gewählte Weg als richtig erwiesen habe. Auffällig sei jedoch die rückläufige Entwicklung 
hinsichtlich der Biosphäre. Darauf Bezug nehmend verweist der Oberbürgermeister auf konkur-
rierende Angebote und darauf, dass  durch die Auflage eines attraktiven Programms die Zahlen 
wieder gesteigert werden sollen.  
Unter Verweis auf die positiven Ergebnisse plädiert Herr Schultheiß dafür, die Möglichkeit zu 
betrachten, von diesen Gewinnen mehr für die Ziele der Stadt abzuschöpfen. Dies, so der Ober-
bürgermeister, werde betrachtet, aber dafür und für die Quersubventionierungen gebe es Gren-
zen.    
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
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